



# いちごくみたよ

尚徳福祉会 坂戸保育園 2017. 10.

朝夕は涼しくなり過ごしやすい日が多くなってきました。園庭で元気いっぱい遊んだ子どもたちはお腹が減って食欲旺盛です。スプーンを使って自分で食べてみたいという気持ちを大切にしながら、のんびり食欲の秋を楽しんでいきたいと思います。



## お片付け上手かな？

少し前までは「おもちゃないない」と声を掛けても遊び続けていたり、その場にポイッと置いて行ったりしていた子どもたち。ある日いつものように「お片付けしよ」と声を掛けると、トコトコとどこへ行くのかと思ったら、棚へ片付けようとする姿がありました。担任3人で「片付けができたー、すごいね！」と驚きと感動でいっぱいでした。



## お化けだそ〜



10月はハロウィンがあるので、お化けやコウモリ、カボチャの切り絵にクレヨンを使ってグルグルとなぐり描きをしました。子どもたちは画用紙とクレヨンを用意している時からやる気満々で「あーあー」と声をあげ“僕が私が”とアピールしていました。クレヨンは好きな色や手に取った色を持ち画用紙いっぱいに描く子や、同じ場所に描く子、力強く描く子、優しく描く子などそれぞれ楽しみました。

その後、まだ描きたいとアピールする子が多かったので模造紙に描きました。模造紙からはみ出してしまい“よくあるある”と、おおらかな気持ちでいたら棚にまで描いた後があり「こんな所までー！」と担任は大笑いでした。10月の玄関装飾はいちご組です。是非、ご覧ください。



## 集合写真パチリ



久しぶりにいちご組が9名揃ったので、散歩先で集合写真を撮りましたが、子どもたちはあっちへこっちへと自由です。みんなが同じ目線で写真を撮るのは困難・・・と諦めた時、子どもたちが好きな歌絵本の“いないいないばあ”を歌うと一瞬ピタリと動きが止まり、シャッターチャンス！なんとか集合写真を撮ることが出来ました。そして、またすぐにあっちへこっちへと自由になるいちご組でした。



## ☆お知らせ☆

\*夕方は室内で過ごしていましたが、少しずつテラスへ遊びに出ていきたいと思います。

## ★お願い★

\*朝や夕方は涼しくなってきましたが、日中はまだ暑い為、パーカー・上着で調節していきたいと思います。フードが付いていない薄手のものをご用意を宜しくお願いいたします。